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as melhores do mundo, o financiamento composto por R$ 2,27 
bilhões de recursos orçamentários, R$ 728 milhões de recursos 
extraorçamentários e R$ 75 milhões de receita própria, demons-
trou a abrangência da Universidade composta por sessenta 
e seis Cursos de Graduação, cento e cinquenta e nove cursos 
de Pós-graduação, seis campi compreendidos em Campinas, 
Piracicaba, Limeira e Paulínia, quatro Hospitais: HC, Caism, 
Hemocentro, Gastrocentro. Falou também sobre a composição 
da comunidade acadêmica, apontou indicadores de 2018, entre 
os quais o primeiro lugar em patentes no Brasil e acrescentou a 
contribuição da Unicamp para o processo do desenvolvimento 
sustentável, agregando esforços nacionais e internacionais para 
produzir conhecimento, tecnologias inovadoras e educação das 
futuras gerações, mitigando e superando as fragilidades sociais, 
econômicas e ambientais da sociedade contemporânea. Ao final 
de sua exposição, foi aberto para perguntas dos senhores depu-
tados. Com a palavra a Deputada Beth Sahão indagou sobre 
as parcerias com o setor privado, como é feita a aproximação 
dos parceiros , organização e regulamentação, sobre o papel 
da Funcamp no gerenciamento de convênios e dos projetos 
de extensão da Unicamp, sobre a gestão dos quatro hospitais 
públicos universitários e se, em sua opinião, a autonomia uni-
versitária estaria sob risco. A Deputada Marina Helou perguntou 
sobre o risco do financiamento das universidades estaduais 
em relação à reforma tributária, sobre o programa do governo 
federal Future-se, sobre a relação deficitária dos atendimentos 
do SUS nos hospitais universitários, sobre o HUB e a construção 
de um distrito sustentável. O Deputado Prof. Kenny fez questões 
acerca da ideia da Zona Franca do Conhecimento, a qual jul-
gou muito inovadora. O Deputado Wellington Moura indagou 
sobre as principais dificuldades encontradas ao assumir a 
gestão da Unicamp, quais foram as principais medidas tomadas 
para a redução de gastos com pessoal e contratos, sobre a 
dupla matrícula que existia na universidade e qual legado ele 
gostaria de deixar ao fim da sua gestão. Pro fim, o Deputado 
Reinaldo Alguz concordou que o melhor caminho seria gestão 
e inovação, como apresentado. O Prof. Knobel respondeu as 
questões formuladas pelos deputados presentes e, após suas 
considerações finais, o presidente o agradeceu pela sua exposi-
ção e, nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por 
encerrada a reunião, que foi gravada pelo Serviço de Audiofonia 
e cuja ata eu, Ana de Campos Meneguzzi, Analista Legislativo, 
lavrei e assino após sua Excelência. Aprovada em reunião de 04 
de setembro de 2019.

Deputado Sergio Victor
Presidente
Ana de Campos Meneguzzi
Secretária

 COMISSÃO DE CIÊNCIA, TECNOLOGIA, 
INOVAÇÃO E INFORMAÇÃO
ATA DA TERCEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA 

COMISSÃO DE CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÃO E 
INFORMAÇÃO, DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA 
DÉCIMA NONA LEGISLATURA.

Aos quatro dias do mês de setembro de dois mil e dezeno-
ve, às quinze horas, no Auditório Teotônio Vilela da Assembleia 
Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a Terceira Reu-
nião Extraordinária da Comissão de Ciência, Tecnologia, Ino-
vação e Informação, da Primeira Sessão Legislativa da Décima 
Nona Legislatura, sob presidência do Deputado Sergio Victor. 
Presentes as Senhoras Deputadas Beth Sahão, Professora Bebel 
e os Senhores Deputados Ed Thomas, Sergio Victor, Reinaldo 
Alguz (membros efetivos), o Senhor Deputado Castello Branco 
(membro substituto). Ausentes, por motivo justificado, a Senho-
ra Deputada Marina Helou e os Senhores Deputados Mauro 
Bragato, Professor Kenny. Ausentes a Senhora Deputada Leticia 
Aguiar e os Senhores Deputados Gil Diniz, Sebastião Santos. 
Presente também do Deputado Wellington Moura. Havendo 
número regimental, o Senhor Presidente declarou aberta a 
reunião. Dispensada da leitura, a ata da reunião anterior foi 
aprovada. Foi convidado a compor a mesa o convidado Prof. Dr. 
Sandro Roberto Valentini reitor da Unesp, para discorrer sobre 
sua gestão frente àquela Universidade. Antes que Prof. Sandro 
Valentini iniciasse sua exposição, o Deputado Wellington Moura 
pediu a palavra e entregou ao Prof. Dr. Sandro Roberto Valentini 
uma convocação para reunião da CPI das Universidades. Com 
a palavra a Deputada Beth Sahão considerou inoportuna a 
convocação do reitor no momento em que ele vem a Comissão 
de Ciência e Tecnologia fazer uma prestação de contas sobre a 
situação da Unesp. Após isto, o Prof. Dr. Sandro Roberto Valen-
tini procedeu a sua explanação, demonstrando primeiramente 
a distribuição dos campi da Unesp no Estado de São Paulo, 
composta por trinta e quatro Faculdades e Institutos, quarenta 
mil alunos de graduação, catorze mil alunos de pós-graduação, 
cinco mil servidores administrativos e três mil docentes. Falou 
sobre a construção da Unesp a partir de catorze Institutos 
Isolados, em 1976, e sobre os seus três ciclos de expansão. 
Explicou a importância da Unesp na interiorização do ensi-
no superior de qualidade, com quase cinco mil publicações 
científicas no ano de 2018 e com aumento nas publicações 
com parceiros internacionais. Falou sobre a reestruturação da 
Unesp, diminuindo sua fragmentação e assimetria. Falou sobre 
processo de inclusão e programas de permanência estudantil e 
sobre modelos de financiamento e controle sobre o desiquilíbrio 
orçamentário. Revelou ações para ampliação e diversificação de 
receitas, que incluem prestação de serviços e parceria com setor 
privado. Citou as tecnologias de sucesso, a política de inovação 
e empreendedorismo e a aprovação da criação de fundo patri-
monial pelo Conselho Universitário. Explicou a forma de resistir 
à crise e promover o desenvolvimento regional. Ao fim de sua 
exposição o presidente abriu a palavra aos deputados. Falou 
também que adotam cinquenta por cento de cotas para egres-
sos de escola pública. Fizeram indagações e colocações diante 
do exposto pelo sr. reitor, as deputadas Beth Sahão e Prof. 
Bebel e os deputados Ed Thomas, Reinaldo Alguz e o presidente 
Deputado Sérgio Victor. Nada mais havendo a tratar, o Senhor 
Presidente, após agradecer a presença e a exposição do Prof. Dr. 
Sandro Roberto Valentini, e deu por encerrada a reunião, que foi 
gravada pelo Serviço de Audiofonia e cuja ata eu, Ana de Cam-
pos Meneguzzi, Analista Legislativo, lavrei e assino após sua 
Excelência. Aprovada em reunião de 25 de setembro de 2019.

Deputado Sergio Victor
Presidente
Ana de Campos Meneguzzi
Secretária

 Atos Administrativos
 ATOS DA MESA
DE 25/11/2019
A MESA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE 

SÃO PAULO, no uso de suas atribuições, considerando a inefi-
ciência do atual modelo de funcionamento do Serviço Técnico 
de Creche, sendo excessivamente oneroso e desproporcional à 
quantidade de crianças matriculadas, cujo número é cada vez 
mais reduzido; considerando a necessidade de realização de 
reformas no prédio da referida unidade administrativa para a 
manutenção dos serviços, DECIDE encerrar as atividades do Ser-
viço Técnico de Creche após o término do presente ano letivo e 
revogar as normas que disciplinam o seu funcionamento, conti-
das no Anexo I do Ato da Mesa nº 11, de 16 de abril de 2019, 
na seguinte conformidade:

o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. Dispensada da 
leitura, a ata da reunião anterior foi aprovada. Foi proposta a 
inversão da ordem dos trabalhos pelo Deputado Prof. Kenny, 
a fim de ouvir o convidado Doutor Marco Antonio Zago, presi-
dente da FAPESP _ Fundação de Amparo à Pesquisa do Estado 
de São Paulo, discorrer sobre sua gestão, antes da deliberação 
da pauta, o que foi aprovado pelos presentes. Com a palavra 
o Doutor Marco Antonio Zago procedeu a sua exposição, 
demonstrando o dispêndio de São Paulo com pesquisa e desen-
volvimento, as estratégias de fomento à pesquisa, dispêndios 
por área de conhecimento, o gasto com bolsas para a formação 
de recursos humanos qualificados, pesquisas para inovação, 
a colaboração universidade-empresa, os centros de pesquisa 
em engenharia, o Programa Pesquisa Inovativa em Pequenas 
Empresas (PIPE) que apoia empreendedores que querem trans-
formar conhecimento em novos produtos ou serviços, o apoio 
às startups e empresas com até 250 empregados, pesquisa 
para o avanço do conhecimento, auxílio regular à pesquisa 
de ciências médicas, Centros de Pesquisa, Inovação e Difusão 
(Cepid). Ao final, foi aberto às perguntas dos senhores deputa-
dos. Com a palavra a Deputada Beth Sahão indagou sobre os 
valores das bolsas de mestrado e doutorado, sobre as parcerias 
com empresas privadas, se a isenção das pesquisas não ficam 
comprometidas com tais parcerias, sobre a ampliação do pro-
tagonismo dos institutos de pesquisas, sobre o edital Ciência 
para o Desenvolvimento lançado pela Fapesp recentemente. 
O Deputado Daniel José também indagou sobre o projeto de 
Ciência para o Desenvolvimento de São Paulo. O Doutor Zago 
respondeu as questões formuladas pelos deputados presentes. 
Com a palavra o Deputado Wellington Moura convidou pessoal-
mente para Dr. Zago a comparecer à CPI das Universidades para 
prestar esclarecimentos sobre os tetos salariais. Ultrapassado o 
horário de início da Ordem do Dia no Plenário, constatou-se que 
não haveria mais possibilidade de deliberar a pauta da Comis-
são. Após agradecer ao Doutor Zago pela sua exposição e nada 
mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por encerrada 
a reunião, que foi gravada pelo Serviço de Audiofonia e cuja 
ata eu, Ana de Campos Meneguzzi, Analista Legislativo, lavrei 
e assino após sua Excelência. Aprovada em reunião de 14 de 
agosto de 2019.

Deputado Sergio Victor
Presidente
Ana de Campos Meneguzzi
Secretária

 COMISSÃO DE CIÊNCIA, TECNOLOGIA, 
INOVAÇÃO E INFORMAÇÃO
ATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMIS-

SÃO DE CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÃO E INFORMA-
ÇÃO, DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA 
NONA LEGISLATURA.

Aos catorze dias do mês de agosto de dois mil e dezenove, 
às quinze horas e trinta minutos, no Auditório Teotônio Vilela 
da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se 
a Terceira Reunião Ordinária da Comissão de Ciência, Tecnolo-
gia, Inovação e Informação, da Primeira Sessão Legislativa da 
Décima Nona Legislatura, sob presidência do Deputado Sergio 
Victor. Presentes as Senhoras Deputadas Leticia Aguiar, Beth 
Sahão, Marina Helou e os Senhores Deputados Gil Diniz, Mauro 
Bragato, Sergio Victor, Reinaldo Alguz (membros efetivos), o 
Senhor Deputado Paulo Fiorilo (membro substituto). Ausentes 
a Senhora Deputada Professora Bebel e os Senhores Deputados 
Ed Thomas, Professor Kenny. Havendo número regimental, o 
Senhor Presidente declarou aberta a reunião. Dispensada da 
leitura, a ata da reunião anterior foi aprovada. A seguir, foi 
convidado a juntar-se à mesa o Prof. Dr. Vahan Agopyan, reitor 
da USP, para prestar contas de sua gestão à frente da enti-
dade. Com a palavra, o reitor informou que a USP conta com 
aproximadamente seis mil docentes, responsáveis por formar 
mais de três mil doutores e quase quatro mil mestres por ano 
e que, entre alunos de graduação e pós-graduação, a USP 
soma aproximadamente noventa mil estudantes. Demonstrou 
que a USP tem unidades de pesquisa extremamente ativas, 
como exemplos, citou projetos na área Petróleo e Gás, o rádio 
telescópio BINGO, o mega telescópio GMT_Gigante Magalhães, 
o controle Biológico, desenvolvido na ESALQ, como uma alter-
nativa viável ao consumo excessivo de agrotóxicos. Na saúde, 
o projeto ELSA (Estudo Longitudinal de Saúde do Adulto), trans-
plantes de fígado realizados no HC. Acrescentou que a USP tem 
atualmente cerca de 1700 Grupos de Pesquisa certificados no 
Diretório de Grupos de Pesquisa CNPq, como pesquisa sobre o 
Genoma Humano e Células Tronco, inovação em Biodiversidade 
e Fármacos, Neuromat: desenvolvimento da Matemática para 
compreensão do funcionamento do cérebro, Fotônica: geração, 
emissão, transmissão, modulação, amplificação feita por fotons 
ao invés de elétrons, terapia celular, pesquisas fundamentais 
sobre alimentos, processos Redox em medicina, estudos da 
Metrópole e da Violência entre outras. No decorrer de sua apre-
sentação estiveram presentes também a Deputado Márcia Lia 
e o Deputado Daniel José. Ao final da apresentação, foi aberto 
para perguntas e considerações dos deputados presentes. Coma 
a palavra a Deputada Beth Sahão indagou sobre a insuficiência 
financeira da USP desde a criação do SPPREV, sobre o Hospital 
Universitário, sobre os imóveis da Universidade e utilização do 
fundo imobiliário. A Deputado Marina Helou perguntou como 
a reforma tributária poderia auxiliar as universidades, sobre 
investimentos, inclusão, avaliações institucionais e sobre o 
programa governamental Future-se. A Deputada Letícia Aguiar 
perguntou sobre a autonomia universitária, a transparência da 
gestão dos recursos, e se existe auditoria dos recursos empre-
gados. O Deputado Reinaldo Alguz perguntou sobre pesquisas 
integradas da universidade com empresas. O Deputado Gil Diniz 
perguntou sobre a violência nos campi da USP. As questões 
formuladas foram prontamente respondidas pelo Prof. Vahan 
Agopyan. Após agradecer a presença do Sr. Reitor e, nada 
mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por encerrada 
a reunião, que foi gravada pelo Serviço de Audiofonia e cuja 
ata eu, Ana de Campos Meneguzzi, Analista Legislativo, lavrei 
e assino após sua Excelência. Aprovada em reunião de 21 de 
agosto de 2019.

Deputado Sergio Victor
Presidente
Ana de Campos Meneguzzi
Secretária

 COMISSÃO DE CIÊNCIA, TECNOLOGIA, 
INOVAÇÃO E INFORMAÇÃO
ATA DA SEGUNDA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA 

COMISSÃO DE CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÃO E 
INFORMAÇÃO, DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA 
DÉCIMA NONA LEGISLATURA.

Aos vinte e um dias do mês de agosto de dois mil e deze-
nove, às quinze horas, no Auditório Teotônio Vilela da Assem-
bleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a Segunda 
Reunião Extraordinária da Comissão de Ciência, Tecnologia, Ino-
vação e Informação, da Primeira Sessão Legislativa da Décima 
Nona Legislatura, sob presidência do Deputado Sergio Victor. 
Presentes as Senhoras Deputadas Leticia Aguiar, Beth Sahão, 
Professora Bebel, Marina Helou e os Senhores Deputados Gil 
Diniz, Mauro Bragato, Ed Thomas, Sergio Victor, Professor Kenny 
e Reinaldo Alguz (membros efetivos). Ausentes o Senhor Depu-
tado Sebastião Santos. Participou também da reunião o Senhor 
Deputado Wellington Moura. Havendo número regimental, o 
Senhor Presidente declarou aberta a reunião. Dispensada da 
leitura, a ata da reunião anterior foi aprovada. Foi convidado 
a compor a mesa o convidado Prof. Dr. Marcelo Knobel, reitor 
da Unicamp, para discorrer sobre sua gesta frente áquela Uni-
versidade. Com a palavra o Prof. Dr. Marcelo Knobel procedeu a 
sua exposição, demonstrando a qualificação da Unicamp entre 

da aproximação da juventude das possibilidades do desenvol-
vimento da ciência e tecnologia e questionou a desocupação de 
imóveis, onde estão instaladas ETECs e FATECs em decorrência 
de degradação física dos imóveis, prejudicando o ensino tecno-
lógico estadual. A Senhora Deputada Letícia Aguiar ressaltou a 
necessidade e importância da inclusão da disciplina de Ciência 
e Tecnologia no ensino, desde as séries iniciais. O Senhor Pre-
sidente levou à deliberação o dia semanal e o horário para a 
realização das reuniões ordinárias da Comissão, sendo proposto 
a aprovado as quartas-feiras, às 15h30min. Nada mais havendo 
a tratar, o Senhor Presidente, deu por encerrada a reunião, gra-
vada pelo Serviço de Audiofonia, da qual, eu, Maurício Nespeca, 
Analista Legislativo, lavrei a presente ata, que vai assinada por 
sua Excelência, o Senhor Deputado Presidente da reunião, e por 
mim, que secretariei os trabalhos. Dispensada da leitura, foi 
considerada aprovada, na primeira reunião ordinária, realizada 
aos vinte e nove dias do mês de maio do ano de dois mil e 
dezenove.

Deputado Sergio Victor
Presidente
Maurício Nespeca
Secretário

 COMISSÃO DE CIÊNCIA, TECNOLOGIA, 
INOVAÇÃO E INFORMAÇÃO
ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMIS-

SÃO DE CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÃO E INFORMA-
ÇÃO, DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA 
NONA LEGISLATURA.

Aos vinte e nove dias do mês de maio de dois mil e dezeno-
ve, às quinze horas e trinta minutos, no Auditório Franco Monto-
ro da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se 
a Primeira Reunião Ordinária da Comissão de Ciência, Tecnolo-
gia, Inovação e Informação, da Primeira Sessão Legislativa da 
Décima Nona Legislatura, sob presidência do Deputado Sergio 
Victor. Presentes as Senhoras Deputadas Beth Sahão, Professora 
Bebel, Marina Helou e os Senhores Deputados Mauro Bragato, 
Sebastião Santos, Sergio Victor, Professor Kenny (membros 
efetivos). Ausentes, por motivo justificado, a Senhora Deputada 
Leticia Aguiar e o Senhor Deputado Reinaldo Alguz. Ausentes os 
Senhores Deputados Gil Diniz, Ed Thomas. Havendo número regi-
mental, o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. Dispen-
sada da leitura, a ata da reunião anterior foi aprovada. Iniciou-se 
a apreciação da pauta. Item 1 - Projeto de lei nº 914/2017, de 
autoria da Deputada Marta Costa, que Institui a "Política de 
Incentivo à Literatura Digital". Foi relator o Deputado Professor 
Kenny com voto favorável. Aprovado como parecer o voto do 
relator. Item 2 (CONCLUSIVA) - Moção nº 12/2019, de autoria 
do Deputado Carlos Cezar, que 'Apela para o Sr. Presidente da 
República a fim de que determine aos órgãos competentes, em 
especial ao Comitê Gestor da Internet, as medidas necessárias 
para retirar de circulação os vídeos com a Boneca Momo, bem 
como estabeleçam um filtro, de forma a prevenir que vídeos e 
mensagens de natureza deletéria para as nossas crianças não 
circulem no Brasil através da rede mundial de computadores 
e por aplicativos'. Foi relatora a Deputada Beth Sahão com 
voto favorável. Concedida vista a Deputada Beth Sahão. Item 
03 - Requerimento CCTI nº 02/2019, de autoria do Deputado 
Professor Kenny, para convidar o Sr. Ângelo Alvarez, com a fun-
ção de Professor de Ensino Médio Técnico, exercendo o cargo 
de Coordenador do Ensino Médio Técnico em Logística, com o 
objetivo de prestar à esta Comissão, informações sobre proble-
mas relacionados ao Centro Paula Souza na Baixada Santista. 
Concedia Vista à Deputada Beth Sahão. Item 04 - Requerimento 
CCTI nº 03/2019, de autoria do Deputado Sergio Victor, para que 
seja discutido nesta Comissão, o Plano Estadual Estratégico da 
Secretaria de Desenvolvimento Econômico para Ciência, Tecno-
logia e Inovação, e as informações contidas na Lei de Diretrizes 
Orçamentárias (2020). Para tanto requer que sejam convidados 
o Professor Carlos Henrique de Brito Cruz e o Coordenador de 
Ciência e Tecnologia Marcos Vinícius de Souza. Concedia Vista à 
Deputada Beth Sahão. Item 05 - Requerimento CCTI nº 04/2019, 
de autoria do Deputado Sergio Victor, para que seja discutido 
nessa Comissão, a situação de todos os Institutos Públicos de 
Pesquisa e Desenvolvimento do Estado de São Paulo, e suas 
relações com o mercado e as Universidades, bem como o atual 
modelo dos Institutos e quais alternativas podem ser avaliadas 
pelo Poder Executivo visando ampliação dos trabalhos, otimi-
zação dos gastos e melhoria das estruturas desses órgãos, junto 
a entidades e empresas privadas. Para tanto requer que sejam 
convidados os gestores dos Institutos, representante da FAPESP 
que se relaciona com os Institutos, e os servidores da Secretaria 
de Desenvolvimento Econômico, Meio Ambiente e Agricultura e 
Abastecimento, envolvidos nessa temática. Concedida vista ao 
Deputado Sebastião Santos. Item 06 - Requerimento CCTI nº 
05/2019, de autoria do Deputado Sergio Victor, para que seja 
discutido nessa Comissão sobre os Conselhos Estaduais de Ciên-
cia, Tecnologia e Inovação (CONCITE) e dos Institutos Públicos 
de Pesquisas (CONCIP). Para tanto requer que sejam convidados 
os representantes desses Conselhos para discussão sobre suas 
atuações e desafios que podem ter prejudicado o andamento 
dos trabalhos. Concedia vista ao Deputado Sebastião Santos. 
Item 07 - Requerimento CCTI nº 06/2019, de autoria do Deputa-
do Sergio Victor, para que seja discutido nessa Comissão sobre 
os Conselhos Externos das Universidades Paulistas. Para tanto 
requer que sejam convidados os reitores das Universidades para 
que possam explicar a formação, composição, atribuições e a 
situação desses conselhos. Aprovado. Item 08 - Requerimento 
CCTI nº 07/2019, de autoria do Deputado Sergio Victor, para que 
sejam convidados para essa Comissão os Pró-reitores de Plane-
jamento e Gestão da USP, UNICAMP e UNESP para discutirem 
sobre as alternativas que possam ampliar as receitas próprias 
das Universidades. Aprovado. A seguir foi dada ciência aos itens: 
Item 09 - Requerimento CCTI 01/2019, de autoria da Deputada 
Professora Bebel, que requer a alteração/complementação da 
proposta de Plano de Trabalho apresentada à esta Comissão e 
Item 10 - Plano de Trabalho desta Comissão com alterações e 
complementações. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presi-
dente deu por encerrada a reunião, que foi gravada pelo Serviço 
de Audiofonia e cuja ata eu, Ana de Campos Meneguzzi, Analista 
Legislativo, lavrei e assino após sua Excelência. Aprovada em 
reunião de 07/08/2019.

Deputado Sergio Victor
Presidente
Ana de Campos Meneguzzi
Secretária

 COMISSÃO DE CIÊNCIA, TECNOLOGIA, 
INOVAÇÃO E INFORMAÇÃO
ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMIS-

SÃO DE CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÃO E INFORMA-
ÇÃO, DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA 
NONA LEGISLATURA.

Aos sete dias do mês de agosto de dois mil e dezenove, às 
quinze horas e trinta minutos, no Auditório Teotônio Vilela da 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a 
Segunda Reunião Ordinária da Comissão de Ciência, Aos sete 
dias do mês de agosto de dois mil e dezenove, às quinze horas 
e trinta minutos, no Auditório Teotônio Vilela da Assembleia 
Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a Segunda Reu-
nião Ordinária da Comissão de Ciência, Tecnologia, Inovação 
e Informação, da Primeira Sessão Legislativa da Décima Nona 
Legislatura, sob presidência do Deputado Sergio Victor. Presen-
tes as Senhoras Deputadas Leticia Aguiar, Beth Sahão, Profes-
sora Bebel, Marina Helou e os Senhores Deputados Ed Thomas, 
Sergio Victor, Professor Kenny (membros efetivos). Ausentes os 
Senhores Deputados Gil Diniz, Mauro Bragato, Sebastião San-
tos, Reinaldo Alguz. Estiveram presentes também os Deputados 
Daniel José e o Wellington Moura. Havendo número regimental, 

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Rodrigo Gambale PSL Coronel Nishikawa
Tenente Coimbra PSL Delegado Bruno Lima
José Américo PT Beth Sahão
Teonilio Barba PT Luiz Fernando T. Ferreira
Vinícius Camarinha PSB Roberto Engler
Analice Fernandes PSDB Marcos Zerbini
Cezar PSDB Mauro Bragato
Rogério Nogueira DEM Estevam Galvão
Ricardo Madalena PL André do Prado
Jorge Wilson Xerife
do Consumidor REPUBLICANOS Wellington Moura
Léo Oliveira MDB Itamar Borges
Roberto Morais CIDADANIA Fernando Cury
Campos Machado PTB Roque Barbiere

Sala das Comissões, em 25/11/2019.
Deputado Ricardo Madalena - Presidente
15ª Reunião Ordinária
1 - Projeto de lei 311/2019 - Deputado Douglas Garcia 

- Altera a redação do artigo 25 da Lei nº 13.296, de 23 de 
dezembro de 2008, que dispõe sobre as consequências do 
inadimplemento do Imposto sobre a Propriedade de Veículos 
Automotores - IPVA, inserindo dispositivo complementar. - 
Deputado Vinícius Camarinha - favorável - J.W.X.d.C., R.M., 
C.N., J.A., A.F., T.C., L.F.T.F., R.G., T.B., V.C.

2 - Projeto de lei 522/2019 - Deputado Agente Federal 
Danilo Balas - Dá nova redação ao artigo 9º da Lei nº 13.296, 
de 23 de dezembro de 2008, que estabelece o tratamento tri-
butário do Imposto sobre Propriedade de Veículos Automotores 
- IPVA. - Deputado Rodrigo Gambale - favorável - L.F.T.F., T.C.

PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA
3 - Projeto de lei 275/2019 - Deputado Mauro Bragato - 

(CONCLUSIVA) Denomina "Dom Celso Pereira de Almeida" o 
trevo de entroncamento localizado no km 32,433 da Rodovia 
Orlando Quagliato - SP 327, na interseção com as rodovias 
Raposo Tavares - SP 270 e Transbrasiliana - BR 153, em Ouri-
nhos. - Deputado Roberto Morais - favorável conclusivamente 
ao projeto, na forma do substitutivo apresentado pela Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação.

4 - Projeto de lei 279/2019 - Deputado Mauro Bragato - 
(CONCLUSIVA) Denomina "Luiz Carlos Brambilla" o Dispositivo 
em Desnível Coronel Goulart/Charqueada, localizado no km 
474,500 da Rodovia Assis Chateaubriand - SP 425, compreen-
dido entre Presidente Prudente e a divisa do Estado do Paraná. 
- Deputado Roberto Morais - favorável conclusivamente ao 
projeto, na forma do substitutivo apresentado pela Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação

5 - Projeto de lei 520/2019 - Deputado Ricardo Madalena 
- (CONCLUSIVA) Denomina "Francisco José Bragança" o trevo 
de acesso SPA 312/270 que liga a Rotatória João de Moraes à 
Rodovia SP 270, em Piraju. - Deputado Roberto Morais - favo-
rável conclusivamente ao projeto, na forma do substitutivo 
apresentado pela Comissão de Constituição, Justiça e Redação

Para deliberação:
Item 06 - Requerimento n. 29/2019, de autoria do Depu-

tado Léo Oliveira. Requer que se oficie ao Senhor Secretário 
de Logística e Transportes a fim de que forneça informações 
acerca da implantação de passarelas de travessia de pedestres 
na Rodovia Alexandre Balbo, SP-328, proximidade do km 332,5, 
onde se situam os bairros Parque das Oliveiras e Jardim Cristo 
Redentor, ambos em Ribeirão Preto.

Item 07 - Requerimento n. 30/2019, de autoria do Deputado 
Alex de Madureira. Requer que sejam requisitadas informações 
ao Senhor Christian Gebara, presidente da empresa 'Vivo Brasil', 
acerca do alcance sinal de telefonia móvel no município de Quatá.

Para ciência:
Item 01 - Of. CM n. 129/2019, da Câmara Municipal da 

Estância Turística de Salesópolis. Encaminha cópia da Moção n. 
002/2019, de repúdio a intenção do governo federal de instalar 
uma praça de pedágio no km 45 da Rodovia Mogi-Dutra.

Item 02 - Ofício 46º GV n. 330/2019, do Vereador Adilson 
Amadeu, da Câmara Municipal de São Paulo. Solicita que o par-
lamento estude a adoção de medidas mitigadoras dos efeitos 
negativos para a arrecadação de IPVA do Estado de São Paulo 
decorrentes da locação de veículos usados para o transporte 
particular realizada em locadoras sediadas em outros estados, 
com emplacamentos realizados em outros estados.

Item 03 - Of. CGD. 0664/2019, da ARTESP. Encaminha res-
posta ao ofício CTC n. 046/2019, sobre a realização de audiências 
públicas para a concessão do lote de rodovias do litoral norte.

Item 04 - Ofício Econ n. 081/2019, da Comissão de Trânsito, 
Transporte e Atividade Econômica da da Câmara Municipal de 
São Paulo. Solicita que o parlamento estude a adoção de medidas 
mitigadoras dos efeitos negativos para a arrecadação de IPVA do 
Estado de São Paulo decorrentes da locação de veículos usados 
para o transporte particular realizada em locadoras sediadas em 
outros estados, com emplacamentos realizados em outros estados.

 ATAS

COMISSÃO DE CIÊNCIA, TECNOLOGIA, 
INOVAÇÃO E INFORMAÇÃO
ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA 

COMISSÃO DE CIÊNCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÃO E 
INFORMAÇÃO, DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA 
DÉCIMA NONA LEGISLATURA.

Aos oito dias do mês de maio do ano de dois mil e deze-
nove, às quinze horas e trinta minutos, no Plenário Tiradentes 
da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se 
a Primeira Reunião Extraordinária da Comissão de Ciência, 
Tecnologia, Inovação e Informação, da Primeira Sessão Legisla-
tiva da Décima Nona Legislatura, sob a presidência do Senhor 
Deputado Sergio Victor. Presentes as Senhoras Deputadas 
Letícia Aguiar, Beth Sahão, Professora Bebel, Marina Helou e 
os Senhores Deputados Ed Thomas, Sergio Victor, Professor 
Kenny, Reinaldo Alguz (membros efetivos) e o Senhor Deputado 
Vinícius Camarinha (membro substituto). Ausente, por motivo 
justificado, o Senhor Deputado Mauro Bragato. Ausentes os 
Senhores Deputados Gil Diniz e Sebastião Santos. Havendo 
número regimental, o Senhor Presidente declarou aberta a 
reunião, convocada com a finalidade de deliberar sobre o dia 
semanal e o horário para a realização das reuniões ordinárias, 
apresentação do plano de trabalho da Presidência para a pauta 
permanente de sua gestão, em complementação à pauta deli-
berativa ordinária e tratar de outros assuntos de interesse da 
Comissão. O Senhor Presidente, após os procedimentos iniciais, 
efetuou a leitura do Plano de Trabalho a ser desenvolvido pela 
Comissão, em complemento a pauta deliberativa de propositu-
ras e processos legislativos. Pela ordem, a Senhora Professora 
Bebel questiona sobre a competência para convocações de 
autoridades, se da Comissão ou da sua respectiva Presidência. 
A Senhora Deputada Beth Sahão fez sugestões para acrescen-
tar propostas ao Plano de Trabalho apresentado pelo Senhor 
Presidente, na forma de requerimento a serem enviados à 
Comissão. A Senhora Deputada Marina Helou apresentou sua 
fala direcionada às questões das “startups” a serem discutidas 
na Comissão, questões das cidades inteligentes e sustentáveis 
e ao estímulo das tecnologias na Educação. Falou sobre a 
implantação de projetos e programas voltados à eficiência e 
produtividade das entidades públicas, tais como “hackathon”, 
estatísticas e digitalização. O Senhor Presidente ressaltou que 
a Comissão está aberta a ajustes da de sua pauta de trabalho 
para incorporar novas sugestões. A Senhora Deputada Pro-
fessora Bebel enfatizou a necessidade da Comissão trabalhar 
sobre o tema Ciência e Tecnologia constante do Plano Estadual 
de Educação vigente, ligado à produção científica e alcance de 
metas. O Senhor Deputado Professor Kenny ressaltou a impor-
tância do apoio aos “jovens idealizadores” das Universidades, 


